



## *Eitel und ängstlich*

**«Maulkorb für Tierschützer Kessler»,**

*TZ vom 28. März*

Wie eitel und ängstlich muss die Fernsehfrau Katja Stauber sein, wenn sie auf Äusserungen von fremden Menschen, in diesem Fall Erwin Kessler, derart reagiert und sogar Strafanzeige einreicht. Wieso distanziert sich die Fernsehfrau Katja Stauber nicht ganz klar davon, dass sie sich Botox spritzen lässt? Ihre Reaktion lässt eben eher darauf schliessen, dass sie sich dieses Nervengift gegen Falten spritzen lässt. Das ist schlimm, weil dafür grausame Tierversuche gemacht werden müssen, und Tierquälerei ist keine Privatsache.

*Manuela Pinza, Schaffhausen*